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Anfrage 
Herr Jonny Albrecht 

stellv. Fraktionsvorsitzender der 
NPD-Stadtratsfraktion 

 
Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Sauberkeit der städtischen Toilette am 
Marktplatz  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Während der Zeit des Eisenacher Weihnachtsmarktes gab es mehrere Beschwerden über 
die Verschmutzung der städtischen Toiletten am Marktplatz. Einige Toiletten waren stark 
durch Kot verunreinigt und das über mehrere Tage lang und an den Decken waren 
Stockflecken sichtbar. Eine tägliche Reinigung scheint nicht stattzufinden. Die Toilette wird 
überwiegend von Gästen der Stadt genutzt und wird in diesem Zustand keinen guten 
Eindruck von unserer Stadt vermitteln. 
 
II. Fragestellung  
 
1. Wie oft werden die öffentlichen Toiletten am Markt gereinigt? 
2. Wie kann aus Sicht der Oberbürgermeisterin diese Situation mit den Ansprüchen 

hinsichtlich des touristischen Anspruches in Einklang gebracht werden? 
3. Wann werden die Stockflecken an der Decke beseitigt und welche Kosten fallen ggf. 

hierfür an? 
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